

喜べば。

2024/05/02(thu)

前号でも紹介しましたとおり、4月19日（金）、鉢伏山に「遠足」に行ってきました。

体育館が狭いということで空模様を心配していましたが、幸い天候にも恵まれ、無事に登山を実施することができ、参加者全員が鉢伏山（1,221m）に登り切ることができました。

下山後は、班ごとに焼肉！ 2時間近い登山でみんなお腹を空かせており、賑やかな食卓となりました。

往復のバスの中も含め、新しい友だちと親睦を深めることができたのではないのでしょうか。以下、各クラス代表生徒の感想を紹介します。



加藤 秀門さん（1組）

野外活動を通しての感想は、とにかく疲れ、そして、楽しかったです。クラスの雰囲気は、賑やかで良かったと思います。全員が山を登り切れて、集合写真も、欠席者以外誰も欠けることなく撮れて、焼肉もできて良かったです。（僕はキャベツと肉が特に美味しかったです。口に合わないなと思ったのはこんにゃくです。）

今回の野外活動でよりクラスの仲が深まり、とても良い活動だったなと感じました。

森本 美優さん（2組）

わくわくドキドキではじまった遠足。バスの中では、話し声や笑い声が聞こえていました。友だちと話していると、あっという間に到着しました。

登山は長い道のりで、階段が多く、すごく疲れました。でも、みんなで声を掛け合いながら頂上まで登り、きれいな景色を見られて良かったです。

「遠足で焼肉なんて贅沢だね」と話していた昼食。みんなでお肉や野菜を焼いて、楽しい時間でした！

今日一日でたくさん笑ったし、みんなとの仲を深められました！ すごくいい思い出です。

林 波葉さん（3組）

まず、私の今回一番の思い出は、登り終えたときに見えた景色のことです。楽々と登れるような道ではありませんでしたが、今回参加した全員が登り切ることが出来ました。それは、友人との協力や励まし合いがあったからだと思います。これを機に仲良くなった子たちも見られました。そして、他の登山者にも挨拶が出来て、迷惑な行動も見られず、楽しんで登れました。

最後に、今回の遠足は、友人と協力する大切さも学びました。

さらに、大きな怪我もなく、とても良い結果で終わることが出来て満足です。

波々伯部 優羽さん（4組）

新しいクラスになって初めての集団行動でした。今まで喋ったことがなかった人ともバスの中で話をして仲を深めることができました。また登山では険しい道もありましたが、励まし合いながら協力して登り切ることができました。下山後の焼肉では、みんなでワイワイ話しながら笑い合っ楽しい時間を過ごすことができました。登山で得たクラスのみんなとの絆を学校生活で活かしていきたいです。



《部活導入部の案内》

鳳鳴高校では、8割程度の生徒たちが何らかの部活動に入って頑張っています。教室での級友や、担任・授業担当をはじめとする先生方との関わりだけでなく、部活動の先輩（後輩）、他校の生徒との交流は、かけがえのない宝物になることと思います。まだ入部を迷っている諸君は、ぜひ勇気をもって扉を開いてみてください！